



TENNIS-CLUB ROT-WEISS e. V. STEINHEIM / WESTF.

Platzanlage im Sportzentrum am Schützenplatz (4 Freiplätze)

Internet: www.tcsteinheim.de E-Mail: info@tcsteinheim.de

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02.03.2018

Ort:	Clubhaus am Schützenplatz
Beginn:	20:00 Uhr
Ende:	21:06 Uhr
Anwesende Mitglieder:	Marc-Oliver Müller, Michael Dellwig, Patrick Bunte Dirk Siekendiek, Olaf Strato, Martin Walter, Otto Lüke, Hans Lange, Tim Waldhoff, Werner Lödige

1. Begrüßung und Feststellung der Anzahl der Mitglieder durch den Präsidenten

Der Präsident Marc-Oliver Müller begrüßt die anwesenden Mitglieder um 20:00 Uhr

Er stellt die ordnungsgemäße Ladung fest; Einwände werden nicht erhoben.
Es wird angeregt, die Mitgliederversammlung nächstes Jahr in der örtlichen Presse anzukündigen.

2. Feststellung der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder

Es sind 10 Mitglieder anwesend. Die Mitgliederversammlung ist damit beschlussfähig.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wurde im Vorfeld zur Verfügung gestellt.
Es wird einstimmig genehmigt.

4. Geschäftsberichte des Vorstandes

Dank des Präsidenten an alle Mitglieder, speziell aber an Martin Walter, der neben der Pflege der Homepage auch die Turniere und Meisterschaften organisiert hat.

Rückblick:

Die Beteiligung bei den in 2017 durch uns durchgeführten Stadtmeisterschaften war intern und extern „steigerungsfähig“

Sieger wurde hier unser Mitglied Jörn Villing, 2. Sieger unser Mitglied Martin Walter

Clubmeister, Herren 2017 wurde ebenfalls Jörn Villing, 2. Sieger unser Präsident Olli Müller

Bei den Damen siegte Andrea Müller vor Hannelore Westphal

Die Herren 40 stiegen 2017 aus der Bezirksklasse ab

Ausblick:

Für 2018 werden eine U10, U12, Herren/4 (ehemals U18), Damen 30 und Herren 40 gemeldet

Desweiteren werden die allseits beliebten Schleifchen und Flutlichtturniere wieder stattfinden

Eine Feier zum 60-jährigen Bestehen des TC Rot-Weiß Steinheim soll voraussichtlich im Sommer stattfinden

Die Ungarn-Fahrt wird vom 13.-16.09.2018 stattfinden

Bericht Schatzmeister:

Dirk berichtet, dass aufgrund eines Überschusses von 2.279,69 Euro die Guthaben gesteigert werden konnten. Dies ist auch erforderlich um Reserven für geplante und unvorhersehbare Ausgaben zu haben.

Die Beiträge konnten gehalten werden, die Einnahmen aus Bandenwerbung und Spenden stiegen erfreulicherweise an.

Fazit: „Damit sind wir voll handlungsfähig!“

5. Bericht der Kassenprüfer

Otto Lüke und Olaf Strato waren die Kassenprüfer. Otto berichtet, dass sie die Kasse genau geprüft haben und das Dirk und Marion hier eine „super Arbeit“ machen. Er beantragt die Entlastung des Schatzmeisters und des gesamten Vorstandes

6. Entlastung des Vorstandes

Die beantragte Entlastung des Vorstands wird einstimmig erteilt.

7. Wahl der Kassenprüfer und Ergänzungswahl des Jugendwartes

Als Kassenprüfer werden Martin Walter und Hans Lange vorgeschlagen.
Die Wahl erfolgt einstimmig.
Beide nehmen die Wahl an.

Ergänzungswahl des Jugendwartes

Tim Waldhoff wird vorgeschlagen.
Die Wahl erfolgt einstimmig
Tim nimmt die Wahl an.

Lukas und Rudi Möcklinghoff haben im Vorfeld zugesagt, Tim -auch ohne offizielles Amt im Vorstand- nach Kräften zu unterstützen.

8. Bekanntgabe des Haushaltsvoranschlages 2018

Unter der Annahme, dass die Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen und Werbung/Sponsoring weiter relativ konstant bleiben, kalkuliert Dirk mit einem Überschuss von 350,- Euro
Der Haushaltsvoranschlag wird einstimmig genehmigt

9. Beschlussfassung über vorliegende Anträge

Anträge hierzu lagen nicht vor

10. Verschiedenes

Der Vertrag mit Fa. Rendorf läuft noch 3-4 Jahre; Olli stimmt eine frühestmögliche/sinnvolle Platzerstellung ab

Diskussion über Gastspieler: Individuelle Vorgehensweise erforderlich/alle Mitglieder sind gefordert, grundsätzlich gilt die auf der Homepage veröffentlichte Regelung

Michael Dellwig berichtet, dass die Bäume erfolgreich gelichtet wurden, die Eiche und einige Bäume direkt neben der Halle bleiben allerdings problematisch

Die Mannschaftsmeldungen müssen bis zum 15.03.18 erledigt sein.

Die nächste Vorstandssitzung ist für Montag, den 12.03.18 um 18:30 bei Dirk im Büro geplant

Um 21:06 spricht der Präsident das Schlusswort:

„Bleibt gesund und spielt Tennis!“